

 Fecha:
 27/09/2024
 Audiencia:
 14.400
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$83.362
 Tirada:
 4.800
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$696.000
 Difusión:
 4.800

 Vpe portada:
 \$696.000
 Ocupación:
 11,98%



Pág: 7



¿Y dónde está la SES?

a Universidad Austral de Chile (UACh) se encuentra en una encrucijada crítica, y es innegable que no ha sabido gestionar adecuadamente la situación. La pregunta que todos nos hacemos es: ¿dónde están los apoyos? ¿Dónde está la Superintendencia de Educación Superior (SES) y la Comisión de Gobierno que se formó a nivel local para respaldar la universidad?

Es evidente que los directivos y académicos actuales de la UACh no pueden enfrentar esta crisis solos. Para eso se supone que están la SES y el Gobierno que se autoconvocó para acompañar, pero la inacción es alarmante.

Primero, ante la acusación de censura política del profesor Azurmendi, que conlleva una sanción, no se ha hecho nada. Segundo, la venta de patrimonio a la competencia, en este caso la Universidad San Sebastián, por parte de la UACh, es a lo menos preocupante. A pesar de que la UACh tenía la oportunidad prioritaria para adquirir esas acciones.

Tercero, es cosa de leer los estatutos y ver que se debió llamar a elecciones de rector; correspondía convocar a una nueva elección, y eso no se hizo.

Mi pregunta es clara: ¿dónde está la SES? ¿Dónde está la comisión que el Gobierno formó para el seguimiento y fiscalización? Se sabe que la mayoría de los actuales directivos de la UACh, son los mismos que han estado involucrados en las decisiones que han llevado a nuestra universidad a esta crisis. Entonces, ¿podrán ellos "solos" sacar adelante a nuestra universidad?

Advertí sobre la inminente quiebra de esta universidad. En privado; ante las autoridades académicas y gubernamentales; y también de manera pública. A pesar de mis esfuerzos, sigo recibiendo noticias de desvinculaciones, reclamos por desigualdades salariales y la creación de nuevas empresas traspasadas. Esto se hace insostenibles y me obliga a alzar la voz de alerta.

Es hora de que todos, desde los estudiantes hasta los directivos, exijamos respuestas y acciones concretas y ni la SES, ni la comisión acompañante que creó el gobierno, han tomado medidas efectivas.